

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:48 PAG - 1 -

Miércoles 28 de Septiembre de 2005

Honduras



Enrique Bolaños inicia campaña en el exterior contra "golpe de Estado"

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, considera que el desafuero de dos altos funcionarios es un "golpe de Estado" contra su gobierno y anunció que denunciará en el exterior "la injusticia y la ausencia de Estado de derecho" en su país.

Bolaños, en el Aeropuerto Internacional de Managua, informó que organizó una comisión para dar a conocer ante la OEA, la Comisión Interamericana y otros organismos, "las injusticias que sufre el pueblo de Nicaragua".

Con 500 millones de dólares ayudará Taiwán a la región

El presidente taiwanés Chen Shui-bian concluyó ayer una visita de tres días a Nicaragua, tras participar en la V reunión de presidentes de Centroamérica y Taiwán, informó una fuente oficial.

Chen y una comitiva de más de 150 personas, entre funcionarios de gobierno y empresarios, continuará su gira por las islas de San Vicente y las Granadinas y San Cristóbal y Nevis y una escala en San Francisco, Estados Unidos.

El presidente taiwanés acordó apoyar a la región con una asistencia de 500 millones de dólares para promover las inversiones taiwanesas y proyectos de desarrollo social y económico en Centroamérica.

El Diario de Hoy

Iniciará campaña contra "golpe de Estado"

El Presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, consideró ayer que el desafuero de dos altos funcionarios es un "golpe de Estado" contra su gobierno y anunció que denunciará en el exterior "la injusticia y la ausencia de Estado de derecho" en su país.

El mandatario informó de que organizó una comisión para dar a conocer ante la OEA, la Comisión Interamericana y otros organismos, "las injusticias que sufre el pueblo de Nicaragua".

Costa Rica



Desafueros procuran destituir al Presidente

Bolaños: golpe de Ortega y Alemán ya está en curso



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:48 PAG - 2 -

Ministros llevan caso a Washington y justicia nica los declara prófugos

Congreso notificó desafueros de dos ministros pese a advertencias de OEA

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, declaró ayer que ya está en curso un golpe técnico de Estado liderado por la alianza de los expresidentes Arnoldo Alemán y Daniel Ortega.

Bolaños hizo la declaración en compañía de los jefes del Ejército y la Policía, así como por todo su gabinete, poco después de que el Congreso notificó a la Corte el desafuero de dos ministros.

Tras vencimiento de tregua

Gobierno dice hoy qué hará con el San Juan

La Cancillería anunciará hoy qué acciones emprenderá para solucionar el diferendo con Nicaragua por la navegación de policías armados en el río San Juan.

En el 2002 los gobiernos de Managua y San José acordaron una tregua en sus divergencias sobre los derechos de navegación

Ese río es nicaragüense, pero los costarricenses defienden el derecho -negado por Managua- de que sus policías naveguen con armas.

Estados Unidos



Bolaños afirma que se planea un golpe de Estado en su contra

AFP. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, denunció ayer que hay un golpe de Estado en curso en su país, tras el desafuero de dos de sus ministros por el Congreso, los cuales viajaron a Washington y fueron declarados "prófugos" por un juez penal.

Bolaños hizo la denuncia en el aeropuerto internacional, donde despidió a una comisión formada por los ministros desaforados y otros cuatro en riesgo de serlo, que viajaron a Washington para denunciar la situación ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) de la Organización de los Estados Americanos.

Los ministros desaforados el jueves pasado son el de Gobernación, Julio Vega, y el viceministro de Salud, Mario Salvo. Se los acusa de utilizar fondos ilegales para financiar la campaña electoral de Bolaños en el 2001.

HOY EN DIA

La situación en Nicaragua empeora por día. El presidente Enrique Bolaños denunció ayer que hay un golpe de Estado en curso en su país, tras el desafuero de dos de sus ministros por el Congreso.

Una comisión formada por los ministros desaforados y otros cuatro en riesgo de serlo viajaron a Washington para denunciar la situación ante la OEA.

Por su parte, el secretario general de la OEA, José Miguel Insulza, declaró en México que el ambiente político en Nicaragua es malo y a diferencia de otros países de la región con problemas no se observan avances positivos.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:48 PAG - 3 -

Insulza consideró asimismo que la situación en ese país es "la más frustrante" de la región.

Hay que encontrar un pronto remedio a la situación nicaragüense. Un país que ha sufrido tantos años de represión y guerra civil se merece un mejor destino.

Las luchas y rencillas políticas están impidiendo el avance de esta nación y su desarrollo económico, que es la única vía para poner término a las desigualdades sociales.